

BOLETÍN INFORMATIVO

N.º 100 - Marzo 2013

CAUSA DE CANONIZACIÓN DEL HNO. ADOLFO LANZUELA, DE LAS ESCUELAS CRISTIANAS

Colegio La Salle-Montemolín José Galiay, 11 - 50008 ZARAGOZA

CIEN MEMORIAS

En efecto, con las dificultades económicas que acucian a nuestra sociedad, hemos llegado al número cien regularmente, sin faltar la alta cumbre ni el profundo valle. Cúspide en 1998 con cinco números, y también en 1997 y 1999, con otros cuatro en cada uno de esos dos años. Como guarismo concreto se lleva la palma el 32, marzo de 1991, número extraordinario de 16 páginas, que recoge la clausura de la instrucción del proceso de canonización del Hno. Adolfo. Alrededor de esa cima se encuentran asimismo los tres boletines, 41-43, dedicados al centenario de su nacimiento. No olvido la utilización del color a partir del 50 ni el papel satinado desde el 69. Al fallecer el penúltimo Vicepostulador, Hno. Jesús Congel Marín, hubo varios números de carencia, hasta el nombramiento de su sucesor, Hno. Fernando Millán Asín. Aquí se llegó al profundo valle antes citado. Normalmente, tres revistillas anuales, desde mayo de 1979, 34 años al pie del cañón para que la memoria de nuestro querido Hermano se mantuviera firme en todo momento.

Omitir los nombres de quienes hicieron posible lo anterior sería, al menos, desconsiderado. Aparte de los vicepostuladores HH. Juan Luis Villacorta, Juan Enrique Beltrán, Saturnino Gallego, Jesús Congel y Fernando Millán, un nombre sobresale en este largo periplo: **D. Mariano Mainar Elpuente**, alma y vida de varios de los números, así como colaborador entregado a la Causa de su querido maestro en celebraciones especiales, con elocuentes homilías llenas de unción. Prestaron su pluma en ocasiones el H. Benito Campo del Río "Herber", varios alcaldes de Cella,

10 de Marzo, DOMINGO

37° Aniversario del fallecimiento del *Hno. Adolfo Lanzuela*

Eucaristía a las 11,30

Capilla del Colegio La Salle-Montemolín • José Galiay, 11

el H. Aingeru Castaños con su *Himno al Hermano Adolfo*, D. José María Javierre, y algunos más. No fue un boletín, pero la aparición en 1986 de *El Hermano Adolfo o la transparencia de Dios*, de nuestro querido "H. Satur", representó el faro necesario a través del que nos orientamos con seguridad quienes llegamos después a pergeñar estas primeras páginas.

Próximamente iniciaremos el recorrido de otros cien boletines. ¿Habrá quien/es mantenga/n la llama para que el desenlace final llegue a esa simbólica cifra y no se quede a tercias o a cuartas? A menos, claro, que con anterioridad se produzca la manifestación del cielo en forma de milagro. No somos dueños del futuro, pero tampoco debemos mirarlo como algo dirigido por la fuerza del destino, considerando el título de la ópera de Verdi, cuyo segundo centenario celebramos en 2013.

No viene al caso escudriñar en la amplitud de las revistas precedentes, algo inviable para la pretensión de estos renglones. Pero sí se pueden sacar conclusiones:

Lo que empezó siendo HOJA con el título de boletín ha contribuido desde el primer número a la exaltación del Hno. Adolfo. A través de lo expuesto, ha sido "glorificada la Iglesia, nuestra Madre. Ella es siempre la protagonista, ella la biografiada, ella la Esposa de Cristo rebosante de vitalidad perenne, que no cesa de ofrecer al Señor esta cosecha de santos, a pesar de tanta suciedad, de tanto polvo, de tanta miseria como parece infectar el ambiente de nuestros días" (D. Mariano Mainar).

De las muchas cualidades y virtudes que adornaron en vida al santo Hermano y que recogen con fidelidad las casi mil páginas de los escritos señalados con anterioridad, en varias ocasiones han señalado sus animadores la sencillez, que lleva aparejadas la humildad, la pobreza y austeridad, y hasta la alegría y la paciencia. "Sed mis testigos" (Hechos 1, 8), nos dijo el Señor. El Hno. Adolfo lo fue en todo tiempo, sin miedo, sin propaganda. Un testigo sin brillo a nuestros ojos, claro. Todos veíamos algo distinto en él que nos atraía hacia su persona. "Creo que el gran milagro del Hno. Adolfo ha sido la entereza de su propia vida oculta y entregada a la causa de los demás en Zaragoza y en el barrio de Montemolín. Allí fue cristalizando la perla de su santidad." ("Herber")

Alguien afirma que el Siervo de Dios ha puesto un negociado en el cielo. Sin oficinas ni dependientes, desde luego; a pecho descubierto. Tiene permiso de Dios Creador, de la Virgen del Pilar y de su Fundador Juan Bautista de la Salle para colocar a tanta persona buena merecedora de mejor suerte.



Hno. Ángel Orbe Utrilla

A punto de finalizar estas líneas, nos enteramos de que ha fallecido el H. Ángel Orbe Utrilla, muy ligado en vida al Hermano Adolfo, aparte de muy devoto de su Causa. Capitaneó rebosando juventud la nave de Montemolín en dos ocasiones distintas allá por la década de los sesenta, con el siervo de Dios como gran apoyo y consejero. Quien esto escribe fue testigo directo. Retirado en Irún, siempre que podía volvía a su querida Zaragoza, tres o cuatro veces al año. No se perdía ninguna cita de sus antiguos alumnos, tanto de Gran Vía como de Montemolín, el último viernes del mes de noviembre, menos el postrero del año 2012, en que su muy precaria salud le impidió acercarse adonde estaba una parte importante de su querer y devoción. Y volver a Zaragoza era sinónimo de rememorar espontáneamente con sus ya mayorcitos discípulos la figura de quien fue para ellos norte, guía

y modelo en la entrega al Dios a quien dedicó su vida como cristiano, religioso y maestro. Nuestro recuerdo para el querido Hermano Ángel, junto a una fervorosa oración por su eterno descanso.

CRÓNICA - NOTICIAS - CORRESPONDENCIA

- ◆ La Conferencia Episcopal Española, en su última asamblea del mes de noviembre, aprobó la celebración el próximo 27 de octubre, en Tarragona, de la ceremonia de **beatificación** de un numeroso grupo de mártires de la persecución religiosa de 1936-39. La idea es reunir en un solo acto una serie de procesos ya concluidos y aprobados. De momento, el número de próximos beatos es de 329. Es posible que el número aumente si, en los próximos meses, el papa aprueba más decretos pendientes. El hecho de destacar esta noticia en nuestro boletín se debe a que un nutrido grupo de estos mártires son Hermanos de La Salle (ocho de ellos aragoneses).
- ◆ Nuestro más sincero agradecimiento a don José Luis Febas por presidir la Eucaristía en recuerdo del nacimiento del H. Adolfo. Es sacerdote de la parroquia de San Miguel, a la cual pertenecía el antiguo colegio de Montemolín. Con palabras sencillas y cercanas, nos presentó al H. Adolfo como una de esas personas capaces de transparentar a Dios en el día a día y que se convierten en punto de referencia para quienes tienen la suerte de cruzarse en sus vidas.



- ◆ El día 22 de diciembre fue consagrada por el obispo de Asidonia-Jerez, Don José Mazuelos, la parroquia de San Juan Bautista de la Salle y Nuestra Señora de la Estrella. Se trata de la primera parroquia en España dedicada a nuestro santo Fundador. En el altar principal estarán presentes las reliquias del santo y de los beatos mártires de Almería.
- ◆ Agradecemos a don José Martínez el habernos proporcionado un escrito interesante del H. Adolfo. Se trata de tres postales escritas de su puño y letra en las que felicita las Navidades a esta familia y se interesa por cada uno de sus miembros.
- ◆ Gracias a todos los que colaboran notificándonos cambios de domicilio, fallecimientos u otras circunstancias. Así nuestro fichero se va actualizando. De hecho, cada vez se reciben menos devoluciones. Nuestro agradecimiento sería aún mayor si cabe, si los que creen recibir algún favor por intercesión del Hno. Adolfo nos lo comunicaran con unas breves líneas.



Nuestro colegio celebra tradicionalmente la semana de la paz a finales de enero. Pero esta vez ha sido especial, ya que se cumplen 25 años de historia. Es costumbre conceder el Premio de la Paz a una entidad que responda perfectamente a los valores de paz, justicia y solidaridad de una manera significativa. Este año 2013, en un acto colegial solemne, se ha entregado el premio a CRUZ ROJA. Seguro que el Hno. Adolfo se habría sentido plenamente identificado con la entidad premiada, pues no en vano es una de las instituciones más prestigiosas a nivel mundial. Recogió el premio D^a Manuela Cavero, vicepresidenta nacional.

DONATIVOS PARA LA CAUSA

Entre el 1 de octubre y el 31 de enero han contribuido con sus donativos a la Causa del Hno. Adolfo:

Parroquia San Miguel; A.P.A. Hno. Adolfo; colecta Misa; buzón colegial; Felipe, por favores recibidos: G.B. y M.C., agradecidos; M.A.A., agradecida; devota de Fuendetodos; Mª Pilar Julián Lafuente; varios anónimos en efectivo o por transferencia bancaria.

Total recibido: 1.620,83 €

A todos nuestro agradecimiento.

ORACIÓN PARA PEDIR LA GLORIFICACIÓN DEL HNO. ADOLFO

Señor Jesús, que consideras como hecho a ti el servicio que se hace a tus hermanos, los más pequeños, y que has calificado de "grandes en el reino" a los que cumplan tu voluntad y enseñen a los demás a practicarla: dígnate glorificar a tu Siervo, el Hermano ADOLFO, añadiendo su nombre a los de tus santos.

Escucha, Señor, las oraciones de los fieles que imploran tus favores por su intercesión, para que así tu Iglesia nos lo proponga un día como modelo de vida y como eficaz valedor en tu presencia. Amén.

Padrenuestro, Avemaría y Gloria.

(Con licencia)

Un ruego

Queremos actualizar nuestro fichero. Les agradeceríamos nos hicieran llegar cualquier modificación por bajas, cambios de domicilio u otros.

Página Web: www.lasallemontemolin.es Correo electrónico: hno.adolfo@lasalle.es

Para toda clase de correspondencia, solicitar estampas, novenas, escritos sobre el Hno. Adolfo, comunicar favores recibidos... dirigirse a: Hno. Vicepostulador de la Causa del Hno. Adolfo - Colegio La Salle-Montemolín - José Galiay, 11 - 50008 ZARAGOZA (España). Tfno. 976 416 306. Fax 976 596 449.

Los **donativos** para la Causa se pueden ingresar directamente o por transferencia en la C/C: CAUSA DE CANONIZACIÓN DEL HNO. ADOLFO LANZUELA. Nº 2085-0144-27-0300203812. IBERCAJA, Agencia Urbana nº 43. Avda. Cesáreo Alierta, 83 - 50013 ZARAGOZA (España).

DL - Z - 2486 - AÑO 1990 Stratalauncher - ZARAGOZA